

Nachhaltiges Wohnen bringt Lebensqualität und Klimaschutz zusammen



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Kreisverband Mannheim

Beschlussdatum: 24.11.2020

Änderungsantrag zu K8

Von Zeile 77 bis 79 einfügen:

halten. Die Förderprogramme wollen wir ständig aktuell attraktiv halten und so viele Mittel bereitstellen, dass alle Anträge bedient werden können. Viele Sozialwohnungen sind in den letzten Jahren aus der Sozialbindung gefallen. Für ärmere Bevölkerungskreise wird es deshalb immer schwerer, eine bezahlbare Wohnung zu finden. Wir wollen eine landeseigene Wohnungsgesellschaft gründen, die Sozialwohnungen schaffen soll.

Begründung

BaWü ist eines der Schlusslichter bei der Schaffung von Sozialwohnungen. Gerade in Ballungszentren wirkt sich das negativ auf den Wohnungsmarkt aus, zumal immer mehr Sozialwohnungen aus der Sozialbindung fallen. Es ist sinnvoll, dass das Land selbst solche Wohnungen schafft, da diese auch auf Dauer in der Sozialbindung verbleiben können. Entsprechende Programme oder Fördermittel für die Kommunen haben bisher nicht den erwünschten Erfolg gehabt. In Bayern hat man mit einer landeseigenen Wohnungsgesellschaft diesbezüglich gute Erfahrungen gemacht. Alle Länder, die bei der Schaffung von Sozialwohnungen vorne liegen, haben landeseigene Wohnungsgesellschaften. Die Forderung entspricht einer Forderung des Mieterbunds.